
「公共施設マネジメントアンケート」 

調査結果のお知らせ 

調査へのご協力、ありがとうございました！ 

 本調査は、市民説明会等で参加の少なかった若

年層に公共施設マネジメントの取組の周知とこの

世代の考え方の傾向を把握することを目的として、

2018年6月から7月にかけて行ったアンケート調査

です（学校を通じて教職員から配布・回収）。 

 入間市全域の小学6年生と中学3年生全員を対象

にお配りした結果、小学6年生では1289名中885名

の児童に、中学3年生では1346名中987名の生徒に

ご回答いただけました。 

 お忙しい中、多くのご回答をお寄せいただき、

ありがとうございました。 



入間市 
Iruma City 

公共施設マネジメントアンケート 

調査結果報告書 

（小学6年生、中学3年生） 

入間市総務部 

公共施設マネジメント推進課 



Iruma City 
入間市 目次 

 

１．アンケート調査の概要 

２．アンケート回答者数 

３．アンケート集計結果 

3 



入間市 
Iruma City 

１．アンケート調査の概要 



Iruma City 
入間市 １．アンケート調査の概要 

 

【内容】  

１．あなたの学校と公共施設の利用について（問１～２） 
２．まちづくりに関する事項（問３～６） 
３．公共施設全般に関する事項（問７～１３） 
４．個別施設に関する事項（問１４～２１） 
５．公共施設マネジメントに関する事項（問２２～２６）※中学３年生のみ 

【目的】 
 公共施設マネジメント事業計画は、入間市のまちづくりや子どもたちの未来に深く
関連するものであることから、将来のまちを担う世代の意見も伺いながら、計画策定
に向けた取り組みをすすめていく必要がある。そこで、市の公共施設の統廃合や複
合化に対する児童・生徒の考えを聴取するため、アンケートを実施した。 

【概要】  

・調査対象 

 小学６年生、中学３年生 

・調査方法 

 各学校に協力を依頼して、担当教諭より対象者へアンケート説明資料及び調査票
を配布し、対象者は調査票を記入後、期限までに担当教諭に提出する。各学校は、
対象者より提出された調査票を回収し、メール便で市へ提出する。 

 なお、このアンケート調査は、学校に協力を依頼する際に、児童・生徒が保護者と
共に取り組んでいただくものであることを説明し、保護者の皆様にはお子様の自由
な考えを記入していただくようお願いをした。 
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入間市 
Iruma City 

２．アンケート回答者数 
 

※集計結果の数字は、百分率で表記しており、百分率の値は小数点第１位を四捨五入して、
整数で表記しています。そのため内訳を合計しても100％に合致しない場合があります。 

 

 



Iruma City 
入間市 ２．アンケート回答者数（小学6年生） 

 

 各小学校で回答者率にバラつきはあるものの、全体で69%（885名）と7割程度回
収することができた。 

76% 

98% 

81% 

65% 

81% 

96% 

94% 

98% 

32% 

58% 

38% 

61% 

71% 

58% 

60% 

58% 

69% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

扇小学校 

豊岡小学校 

東町小学校 

藤沢北小学校 

黒須小学校 

高倉小学校 

東金子小学校 

新久小学校 

金子小学校 

宮寺小学校 

狭山小学校 

藤沢小学校 

藤沢南小学校 

藤沢東小学校 

西武小学校 

仏子小学校 

全体 

アンケート配布予定者数に対する回答者率（小学校別） 

回答者率 未回答者率 

117名中 89名 

  88名中 86名 

  70名中 57名 

 110名中 71名 

  68名中 55名 

  57名中 55名 

  54名中 51名 

  56名中 55名 

  68名中 22名 

  40名中 23名 

  79名中 30名 

  79名中 48名 

  99名中 70名 

 119名中 69名 

 123名中 74名 

  52名中 30名 

 1279名中885名 
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Iruma City 
入間市 ２．アンケート回答者数（中学3年生） 

 

 各中学校で回答者率にバラつきはあるものの、全体で73%（987名）の調査票を
回収することができた。 

91% 

92% 

28% 

87% 

87% 

81% 

29% 

61% 

95% 

81% 

45% 

73% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

向原中学校 

豊岡中学校 

東町中学校 

黒須中学校 

東金子中学校 

金子中学校 

武蔵中学校 

上藤沢中学校 

藤沢中学校 

西武中学校 

野田中学校 

全体 

アンケート配布予定者数に対する回答者率（中学校別） 

回答者率 未回答者率 

188名中171名 

 140名中134名 

 

 93名中 26名 

 

105名中 91名 

 

 109名中 95名 

 

 86名中 70名 

 

 119名中 35名 

 

 131名中 80名 

 

 194名中184名 

 

 69名中 56名 

 

 112名中 50名 

 

1346名中987名 
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入間市 
Iruma City 

３．アンケート集計結果 
 

※集計方法は、総回答数に対する割合となっています。 

※集計結果の数字は、百分率で表記しており、百分率の値は小数点第１位を四捨五入して、
整数で表記しています。そのため内訳を合計しても100％に合致しない場合があります。 

※自由記述は、頂いたご意見から一部抜粋しています。誤字脱字等含め、一部訂正させて
頂いています。 

 

 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  １ あなたの学校と公共施設の利用について 

【問1】あなたの学校は次のうちどれですか。（○は1つ） 

10% 

10% 

6% 

8% 

6% 

6% 

6% 
6% 2% 

3% 

3% 

5% 

8% 

8% 

8% 

3% 

ア.扇小学校 イ.豊岡小学校 

ウ.東町小学校 エ.藤沢北小学校 

オ.黒須小学校 カ.高倉小学校 

キ.東金子小学校 ク.新久小学校 

ケ.金子小学校 コ.宮寺小学校 

サ.狭山小学校 シ.藤沢小学校 

ス.藤沢南小学校 セ.藤沢東小学校 

ソ.西武小学校 タ.仏子小学校 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  １ あなたの学校と公共施設の利用について 

17% 

13% 

3% 

9% 

10% 
7% 

3% 

8% 

19% 

6% 

5% 
チ.向原中学校 ツ.豊岡中学校 

テ.東町中学校 ト.黒須中学校 

ナ.東金子中学校 二.金子中学校 

ヌ.武蔵中学校 ネ.上藤沢中学校 

ノ.藤沢中学校 ハ.西武中学校 

ヒ.野田中学校 

【問1】あなたの学校は次のうちどれですか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  １ あなたの学校と公共施設の利用について 

 「よく利用している」「たまに利用する」を合わせた割合が高いのは、「図

書館」（68%）、「体育館・武道館・プール」（65%）などである。 

 一方、「一回も利用していない」の割合が高いのは、「高齢福祉施設」

（75%）、「屋外スポーツ施設」（44%）である。 

【問2】あなたは、入間市の公共施設をどれくらい利用していますか。 

                      (施設ごとに○は1つ） 

5% 

17% 

3% 

12% 

21% 

25% 

0% 

9% 

6% 

30% 

51% 

33% 

16% 

34% 

40% 

4% 

20% 

34% 

46% 

26% 

48% 

20% 

31% 

22% 

13% 

35% 

35% 

12% 

3% 

10% 

44% 

9% 

9% 

75% 

28% 

20% 

8% 

3% 

6% 

8% 

5% 

5% 

8% 

7% 

6% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

文化センター・市民会館 

図書館 

博別館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

よく利用している 

（月に１回以上） 

たまに利用する 

（年に数回程度） 

過去に利用したことがある １回も利用したことがない 無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  １ あなたの学校と公共施設の利用について 

3% 

11% 

1% 

11% 

6% 

16% 

1% 

2% 

1% 

35% 

44% 

12% 

22% 

28% 

45% 

3% 

7% 

16% 

53% 

38% 

71% 

32% 

55% 

31% 

18% 

51% 

56% 

5% 

4% 

11% 

30% 

8% 

6% 

74% 

36% 

23% 

3% 

2% 

5% 

4% 

3% 

2% 

5% 

4% 

4% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

文化センター・市民会館 

図書館 

博別館 

屋外スポーツ施設 

公民館 

体育館・武道館・プール 

高齢福祉施設 

児童福祉施設 

市役所・支所 

よく利用している 

（月に１回以上） 

たまに利用する 

（年に数回程度） 

過去に利用したことがある １回も利用したことがない 無回答 

【問２】あなたは、入間市の公共施設をどれくらい利用していますか。 

                      (施設ごとに○は１つ） 

 「よく利用している」「たまに利用する」を合わせた割合が高いのは、 「体

育館・武道館・プール」（61%） 、 「図書館」（55%）などである。 

 一方、「過去に利用したことがある」の割合が高いのは、「博物館」

（71%）、「公民館」（55%）、「文化センター・市民会館」（53%）である。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 「自然が豊か」が31%と最も高く、次いで「生活するのに便利」が22%、「地震が少ない」
が19%となっており、「交通が便利」と「にぎやかなお店がある」については、それぞれ12%

と少なくなっている。 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 

31% 

22% 12% 

12% 

19% 

3% 

1% 

ア.自然が豊か 

イ.生活するのに便利 

ウ.交通が便利 

エ.にぎやかなお店がある 

オ.地震が少ない 

カ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 28% 

25% 15% 

11% 

16% 

4% 

1% 

26% 

19% 

17% 

15% 

20% 

2% 1% 

27% 

26% 
10% 

12% 

17% 

7% 

1% 

27% 

28% 
13% 

16% 

13% 

2% 
1% 

29% 

15% 

17% 

12% 

22% 

5% 

0% 

34% 

16% 15% 

13% 

17% 

4% 

1% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 40% 

19% 

11% 

11% 

19% 

0% 0% 

36% 

24% 

8% 

13% 

11% 

7% 

1% 

52% 

10% 2% 

5% 

23% 

5% 

3% 

51% 

13% 

7% 

2% 

20% 

7% 

0% 

36% 

14% 11% 

11% 

26% 

2% 0% 

20% 

26% 

11% 

13% 

23% 

2% 

5% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 

37% 

28% 

8% 

9% 

14% 

3% 1% 

23% 

27% 

12% 

12% 

25% 

0% 1% 

31% 

23% 
11% 

10% 

22% 

2% 1% 

31% 

20% 16% 

13% 

19% 

1% 0% 

３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

30% 

22% 
16% 

11% 

16% 

3% 

2% 

ア.自然が豊か 

イ.生活するのに便利 

ウ.交通が便利 

エ.にぎやかなお店がある 

オ.地震が少ない 

カ.その他 

無回答 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 

 「自然が豊か」が30%と最も高く、次いで「生活するのに便利」が22%、「交通が便利」と
「地震が少ない」がそれぞれ16%となっており、「にぎやかなお店がある」については、11%

と少なくなっている。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 22% 

30% 
17% 

12% 

14% 

2% 3% 

25% 

23% 

24% 

9% 

14% 

4% 

1% 

31% 

20% 
8% 

8% 

23% 

5% 
5% 

38% 

18% 

15% 

10% 

13% 

4% 
2% 

34% 

17% 
17% 

11% 

16% 

5% 

0% 

55% 

12% 

7% 

4% 

19% 

1% 2% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 

19 



Iruma City 
入間市 

45% 

14% 

17% 

4% 
16% 

2% 2% 

34% 

18% 14% 

7% 

21% 

4% 

2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

武蔵中 藤沢中 
西武中 上藤沢中 

野田中 52% 

6% 

7% 

11% 

20% 

2% 2% 

33% 

29% 

9% 

12% 

15% 

2% 0% 

18% 

28% 

17% 

15% 

16% 

4% 
2% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （１）良いところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 「まちの魅力」が25%と最も高く、次いで「道路や橋、公共施設などの整備」が21%、「防
災防犯や交通などの安全対策」が17%となっていることから、インフラや持続可能な施設
整備と安全・安心な暮らしが入間市の魅力に繋がっていくことが考えられる。 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 

25% 

15% 

17% 

11% 

21% 

6% 

5% 

ア.まちの魅力 

イ.人と人との交流 

ウ.防災防犯や交通などの安全対策 

エ.教育環境 

オ.道路や橋、公共施設などの整備 

カ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 28% 

25% 15% 

11% 

16% 

4% 

1% 

29% 

19% 

16% 

9% 

20% 

5% 

2% 

25% 

22% 

11% 

14% 

21% 

4% 3% 

23% 

11% 

18% 10% 

28% 

6% 
4% 

25% 

20% 

16% 

13% 

14% 

8% 
4% 

23% 

20% 

18% 

9% 

21% 

5% 
4% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 22% 

9% 

22% 
15% 

24% 

3% 

5% 

20% 

29% 

21% 

6% 

18% 

3% 3% 

18% 

6% 

15% 

6% 
28% 

18% 

9% 

16% 

9% 

21% 

12% 

19% 

16% 

7% 

23% 

2% 

13% 

13% 

25% 

11% 

13% 

26% 

18% 

23% 

11% 

10% 

4% 
8% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

25% 

9% 

13% 
18% 

30% 

3% 2% 

28% 

9% 

16% 
14% 

18% 

6% 

9% 

26% 

11% 

17% 

11% 

21% 

6% 

8% 

28% 

16% 

19% 

10% 

24% 

3% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

34% 

11% 

14% 

9% 

21% 

8% 

3% 

ア.まちの魅力 

イ.人と人との交流 

ウ.防災防犯や交通などの安全対策 

エ.教育環境 

オ.道路や橋、公共施設などの整備 

カ.その他 

無回答 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 

 「まちの魅力」が34%と最も高く、次いで「道路や橋、公共施設などの整備」が21%、「防
災防犯や交通などの安全対策」が14%となっていることから、インフラや持続可能な施設
整備と安全・安心な暮らしが入間市の魅力に繋がっていくことが考えられる。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 38% 

13% 12% 

11% 

16% 

5% 
5% 

28% 

16% 

13% 

7% 

23% 

9% 

4% 

35% 

5% 16% 

18% 

19% 

5% 

2% 

35% 

9% 

17% 

7% 

17% 

8% 

7% 

36% 

9% 

15% 

10% 

22% 

5% 

3% 

35% 

8% 

11% 
6% 

22% 

14% 

4% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 37% 

8% 
17% 

10% 

24% 

3% 
1% 

30% 

10% 

18% 

7% 

22% 

10% 

3% 

42% 

10% 
10% 

7% 

22% 

6% 

3% 

33% 

10% 

13% 

6% 

22% 

13% 

3% 

西武中 野田中 29% 

8% 

14% 
17% 

23% 

9% 

0% 

【問３】入間市の良いところと足りないところは何だと思いますか。 

         （２）足りないところ（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 「安全・安心なくらし」と回答した割合は、44%と約半数を占め、最も高くなっている。次
いで、「住みやすさ」が15%となっており、住環境を重視する傾向が見受けられた。 

 一方、「産業の振興」と回答した割合は、2%と低くなっている。 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 

10% 

8% 

9% 

15% 

10% 

44% 

2% 
1% 1% 

ア.人と人との交流 

イ.教育環境の充実 

ウ.地域でのささえあい 

エ.住みやすさ 

オ.自然保護 

カ.安全・安心なくらし 

キ.産業の振興 

ク.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 15% 

6% 

13% 

19% 6% 

41% 

0% 0% 
0% 

9% 

9% 

12% 

16% 

11% 

38% 

3% 2% 0% 

8% 

10% 

7% 

13% 

12% 

50% 

0% 0% 
0% 

11% 

9% 

10% 

14% 

8% 

46% 

2% 
0% 0% 

15% 
4% 

9% 

13% 

16% 

36% 

5% 

2% 0% 

8% 
3% 

7% 

18% 

15% 

47% 

0% 
2% 

0% 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 

29 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 7% 

12% 

12% 

7% 

12% 

44% 

3% 
1% 2% 

13% 2% 

4% 

7% 

29% 

45% 

0% 0% 
0% 

8% 

13% 

21% 

8% 

0% 

38% 

8% 

0% 

4% 

4% 

4% 

8% 

17% 

4% 

59% 

0% 0% 

4% 
13% 3% 

3% 

22% 

6% 

50% 

3% 0% 
0% 

7% 

2% 

7% 

13% 

11% 
55% 

0% 
0% 

5% 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

8% 

14% 

10% 

16% 

5% 

41% 

4% 0% 
2% 

6% 

13% 

2% 

22% 

6% 

45% 

3% 3% 0% 

11% 

8% 

8% 

13% 

8% 

45% 

4% 3% 0% 

6% 

3% 

12% 

23% 

6% 

44% 

3% 
3% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

8% 

6% 

7% 

25% 

9% 

36% 

6% 

2% 1% 

ア.人と人との交流 

イ.教育環境の充実 

ウ.地域でのささえあい 

エ.住みやすさ 

オ.自然保護 

カ.安全・安心なくらし 

キ.産業の振興 

ク.その他 

無回答 

 「安全・安心なくらし」が36%と最も高くなっており、次いで、「住みやすさ」が25%となって
いることから、住環境を重視している傾向が見受けられた。 

 一方、「教育環境の充実」や「産業の振興」と回答した割合は、どちらも6%と低くなって
いる。 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 13% 

8% 

5% 

24% 

8% 

34% 

6% 

1% 1% 

6% 

6% 

6% 

23% 

9% 

39% 

9% 

1% 1% 0% 

10% 
3% 

32% 

13% 

32% 

7% 

0% 3% 

11% 

8% 

8% 

29% 
6% 

31% 

4% 2% 1% 

5% 
4% 

7% 

23% 

11% 

45% 

5% 

0% 0% 

15% 
2% 

10% 

23% 

11% 

29% 

6% 

3% 1% 

【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 7% 

5% 

10% 

42% 

5% 

23% 

8% 

0% 0% 

6% 

9% 

9% 

28% 

7% 

37% 

3% 
1% 0% 

5% 

4% 

6% 

25% 

11% 

39% 

5% 
5% 

0% 

8% 

7% 

8% 

19% 

7% 

41% 

6% 

3% 1% 

12% 

10% 

7% 

21% 

8% 

36% 

3% 3% 0% 

西武中 野田中 【問４】まちづくりの中で最も優先すべきことは何だと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 「望ましくないが、仕方がない」は、36%と最も多くなっており、これに「望ましくなく、減少
幅が小さくなるよう努力すべき」の35%と「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の
16%を加えると、合計87%が人口減少による危機感は多少の差はあれど、どの世代にも
共通した危機的な認識があり、人口減少対策についても期待されていると考えられる。 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 

16% 

35% 

36% 

2% 6% 

1% 

4% 

ア.望ましくなく、現在程度の人口を維持すべ

き 

イ.望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努力

すべき 

ウ.望ましくないが、仕方がない 

エ.望ましい 

オ.減少してもしなくてもどちらでもよい 

カ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 16% 

32% 43% 

2% 

5% 

0% 
2% 

21% 

37% 

25% 

2% 9% 

1% 

5% 

16% 

40% 

33% 

0% 

7% 

0% 
4% 

14% 

37% 

45% 

0% 3% 0% 1% 

14% 

42% 

36% 

4% 2% 2% 0% 

29% 

29% 

23% 

5% 

7% 

2% 

5% 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 8% 

39% 

35% 

2% 8% 

2% 

6% 

23% 

39% 

23% 

4% 9% 

2% 0% 

4% 

36% 

50% 

0% 

5% 

0% 

5% 

17% 

39% 

31% 

4% 
9% 

0% 0% 

23% 

40% 

37% 

0% 
0% 

0% 0% 

11% 

23% 

52% 

0% 

2% 

2% 

10% 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

20% 

23% 

43% 

0% 
9% 

1% 

4% 

17% 

42% 

31% 

0% 

6% 

3% 
1% 

9% 

38% 

34% 

0% 

4% 

4% 11% 13% 

30% 

47% 

0% 

7% 

0% 
3% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

18% 

26% 

44% 

1% 7% 

3% 1% 

ア.望ましくなく、現在程度の人口を維持す

べき 

イ.望ましくなく、減少幅が小さくなるよう努

力すべき 

ウ.望ましくないが、仕方がない 

エ.望ましい 

オ.減少してもしなくてもどちらでもよい 

カ.その他 

無回答 

 「望ましくないが、仕方がない」は、44%と最も多くなっており、これに「望ましくなく、減少
幅が小さくなるよう努力すべき」の26%と「望ましくなく、現在程度の人口を維持すべき」の
18%を加えると、合計88%が人口減少による危機感は多少の差はあれど、どの世代にも
共通した危機的な認識があり、人口減少対策についても期待されていると考えられる。 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 21% 

18% 

48% 

1% 
9% 

2% 1% 

21% 

26% 
40% 

1% 
7% 

4% 

1% 

11% 

42% 
31% 

0% 

4% 
8% 

4% 

16% 

23% 

44% 

3% 
12% 

2% 0% 

20% 

29% 

42% 

1% 

7% 

0% 
1% 

20% 

17% 

51% 

4% 

4% 
0% 

4% 

【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 

23% 

30% 

45% 

0% 0% 
2% 

0% 

20% 

36% 

38% 

0% 

4% 

0% 2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ２ まちづくりに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 20% 

34% 

43% 

0% 

0% 3% 
0% 

12% 

36% 43% 

3% 
4% 2% 0% 

14% 

26% 

45% 

1% 8% 

4% 

2% 

西武中 野田中 【問５】人口減少や少子化・高齢化が進んでいることについてどう思いますか。 

                              （○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 道。安全で安心なまち。公園。他の地域の子と自由にかかわりあえる場所。 

 大きな公園や広い歩道や自転車の走りやすい道。自然を残しつつも、商業が盛んな
まちなら住み続けたいと思います。 

 大きな地震でも耐える頑丈な学校や公共施設などがあるまちなら安心できる。 

 子ども専用の遊び場と運動・勉強が出来る場所が近くにあったら嬉しい。そこにボラン
ティアの大人がいてほしい。 

 公園があってもボール遊びが出来ない。外で遊べる場所が少ない。防犯や交通の安
全性をもっと高めてほしい。 

 家族で行けるレジャースポット。友人と行けるアスレチックなど。 

 手当などの充実。パトロールなどの安全確保。色々な地域で実践されている良いこと
を取り入れてみるのも良い。 

 子どもが自由に遊べる公園をもっと増やすべきだと思う（ボール遊び、なわとび、竹うま
などいろんな用具の持ち込みまたは使用禁止の公園が多いから）。 

 交通事故がなく、市民が安心して暮らせる自然のあるまち。 

 市内循環バスの充実、子ども達が安心して外で遊べる施設の充実、商店街の活性化 

 地域の住人同士顔見知りになり、不審者が犯罪を犯せない環境を作る。 

 入間市は子どもにつめたい。そして高齢者にやさしい。 

 地域との交流があり、明るくて、支え合っていけるまちが良いと思います。 

【問6】子どもが暮らしやすいまちにするためには何が必要だと思いますか。また、 

   どのようなまちなら住み続けたいと思いますか。（自由記述） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ２ まちづくりに関する事項 

 勉強ができるような施設を増やし、誰でも行きやすく、人と人との交流ができるように
する。 

 公園。思い出が作れるような施設。打ち上げなどをワイワイやっても迷惑にならないよ
うな飲食店。 

 人と人との関係が良く、安心して暮らしていけるまちなら住み続けたい。 

 大きな声を出したり、思いっきりボール遊びなどができる公園があると良い。急な熱、
病気やケガの時にすぐに診察してもらえる医療機関。 

 毎日安心して暮らせるまち。自然豊かなところがあるまち。親が育てやすい環境をつく
るまち。 

 畑・空き家など再度見直し、家をたくさん建て子どもが増えるような環境を作ってほし
い。車がなくても生活できる環境。 

 ランドマーク。入間市を象徴するようなもの。都市部と自然の両立。 

 若者のニーズに合ったお店。誰でも使用できるスポーツのコート。入間市を代表する
施設をつくる。 

 人との交流が多く、にぎやかなまち。子どもが楽しめるような施設をつくる。 

 大人でも子どもでも楽しく遊べる公園など（アスレチック等）。観光スポットを増やしたり
して、自然と触れ合えるものなどを増やす。 

 地域の人たちと小・中学校の人たちの交流が少ないと思うので、触れ合う機会を増や
す必要があると思う。 

【問6】子どもが暮らしやすいまちにするためには何が必要だと思いますか。また、 

   どのようなまちなら住み続けたいと思いますか。（自由記述） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 「公共施設マネジメント」の取り組みを入間市が進めていることを「はい（知っている）」と
回答した割合は、16%と低くなっている。 

 今後も、公共施設マネジメントについて将来のまちを担う小学生を含む若い世代の皆
様にも一緒に考えていただけるよう、入間市の取り組みをより分かりやすくお伝えする努
力が必要であると考える。  

【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 

16% 

83% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 18% 

80% 

2% 

15% 

83% 

2% 

21% 

77% 

2% 

15% 

85% 

0% 

18% 

82% 

0% 

20% 

78% 

2% 

【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 

45 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 26% 

72% 

2% 2% 

98% 

0% 

14% 

82% 

4% 

22% 

78% 

0% 

7% 

93% 

0% 

13% 

81% 

6% 

【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 

46 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

16% 

81% 

3% 

14% 

86% 

0% 

12% 

88% 

0% 

13% 

87% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

14% 

85% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 

 「公共施設マネジメント」の取り組みを入間市が進めていることを「はい（知っている）」と
回答した割合は、小学生と同様14%と低くなっている。 

 今後も、公共施設マネジメントについて将来のまちを担う中学生を含む若い世代の皆
様にも一緒に考えていただけるよう、入間市の取り組みをより分かりやすくお伝えする努
力が必要であると考える。  
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 7% 

92% 

1% 

15% 

84% 

1% 

8% 

92% 

0% 

14% 

85% 

1% 

19% 

81% 

0% 

13% 

84% 

3% 

【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

20% 

77% 

3% 8% 

92% 

0% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 31% 

69% 

0% 

20% 

80% 

0% 

14% 

85% 

1% 

西武中 野田中 【問7】入間市で公共施設マネジメントに取り組んでいることについて 

    知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 

12% 

87% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

  「いいえ（知らなかった）」が87%と高くなっており、多くの児童は30年後に入間市の人
口減少が見込まれるという認識が薄いと考えられる。 

 一方、「はい（知っていた）」は12%となっており、30年後の入間市において人口減少が
見込まれる印象をもっている児童もいた。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 9% 

90% 

1% 

28% 

70% 

2% 

14% 

86% 

0% 

8% 

92% 

0% 

16% 

84% 

0% 

15% 

85% 

0% 

【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 12% 

86% 

2% 

7% 

93% 

0% 

9% 

91% 

0% 

4% 

96% 

0% 

13% 

87% 

0% 

4% 

92% 

4% 

【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

14% 

84% 

2% 

7% 

93% 

0% 

8% 

92% 

0% 

10% 

90% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

14% 

85% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 

  「いいえ（知らなかった）」が85%と高くなっており、多くの生徒は30年後に入間市の人
口減少が見込まれるという認識が薄いと考えられる。 

 一方、「はい（知っていた）」は14%となっており、30年後の入間市において人口減少が
見込まれる印象をもっている生徒もいた。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 8% 

91% 

1% 

23% 

76% 

1% 

15% 

85% 

0% 

10% 

90% 

0% 

15% 

85% 

0% 

11% 

86% 

3% 

【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

30% 

68% 

2% 

14% 

86% 

0% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 11% 

89% 

0% 

16% 

84% 

0% 

9% 

90% 

1% 

西武中 野田中 【問８】入間市の人口は今の約148,500人から30年後には約120,000人になると 

    見込まれていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 

25% 

74% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

 「いいえ（知らなかった）」は74%と高くなっており、30年後の人口減少の見込みと同様、
将来税金を納める人（生産年齢人口）に対する認識が薄いと考えられる。 

 一方、「はい（知っていた）」は25%となっており、入間市の財政不足に理解を示す児童
も少なからずいることが分かった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 24% 

75% 

1% 

23% 

76% 

1% 

19% 

79% 

2% 

28% 

72% 

0% 

24% 

76% 

0% 

18% 

80% 

2% 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 45% 

53% 

2% 

18% 

82% 

0% 

32% 

68% 

0% 

26% 

74% 

0% 

27% 

73% 

0% 

21% 

75% 

4% 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

26% 

73% 

1% 

35% 

65% 

0% 

20% 

80% 

0% 

13% 

87% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

26% 

73% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 

 「いいえ（知らなかった）」は73%と高くなっており、30年後の人口減少の見込みと同様、
将来税金を納める人（生産年齢人口）に対する認識が薄いと考えられる。 

 一方、「はい（知っていた）」は26%となっており、入間市の財政不足に理解を示す生徒
も少なからずいることが分かった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 15% 

84% 

1% 

29% 

70% 

1% 

27% 

73% 

0% 

14% 

86% 

0% 

41% 

59% 

0% 

24% 

73% 

3% 

【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

48% 

50% 

2% 

30% 

70% 

0% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 49% 

51% 

0% 

34% 

66% 

0% 

20% 

79% 

1% 

西武中 野田中 【問９】将来、働いて税金を納める人が少なくなり、入間市で使えるお金が少なくなる 

    ことを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

  「はい（知っていた）」と回答した割合は66%と高くなっており、公共施設に対して多く
の費用がかかっていることについて理解を示している。 

 一方、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合は33%となっており、公共施設における
費用について認識していない児童も約3割となった。 

【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 

66% 

33% 

1% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 71% 

28% 

1% 

57% 

43% 

0% 

74% 

24% 

2% 

60% 

37% 

3% 

69% 

31% 

0% 

76% 

24% 

0% 

【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 71% 

29% 

0% 

60% 

38% 

2% 

73% 

27% 

0% 

78% 

22% 

0% 

77% 

23% 

0% 

56% 

40% 

4% 

【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

63% 

34% 

3% 

68% 

32% 

0% 

66% 

33% 

1% 

47% 

53% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

70% 

30% 

0% 

ア.はい 

イ.いいえ 

無回答 

【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 

  「はい（知っていた）」と回答した割合は70%と高くなっており、公共施設に対して多く
の費用がかかっていることについて理解を示している。 

 一方、「いいえ（知らなかった）」と回答した割合は30%となっており、公共施設における
費用について認識していない生徒も3割となった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 65% 

35% 

0% 

66% 

34% 

0% 

69% 

31% 

0% 

69% 

31% 

0% 

81% 

19% 

0% 

74% 

24% 

2% 

【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

70% 

30% 

0% 

70% 

28% 

2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 83% 

17% 

0% 

76% 

24% 

0% 

65% 

34% 

1% 

西武中 野田中 【問10】公共施設は人件費・電気代・水道代・空調の維持費・建物の修繕費等の多くの 

    お金がかかっていることを知っていましたか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 「図書館（本館・分館）」が28%と最も高く、次いで「公民館（中央公民館・地区公民館）」
が18%、「児童センター」が16%となっており、市民会館と市役所についてはそれぞれ4%、
6%と少なくなっている。 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 

18% 

4% 

12% 

7% 

28% 

6% 

16% 

4% 
5% 

ア.公民館（中央公民館・地区公民館） 

イ.市民会館 

ウ.体育館（市民体育館・地区体育館） 

エ.博物館 

オ.図書館（本館・分館） 

カ.市役所 

キ.児童センター 

ク.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 15% 

4% 

10% 

5% 

28% 

8% 

20% 

5% 
5% 5% 

3% 

8% 

6% 

27% 

5% 

35% 

4% 

7% 

19% 

3% 

7% 

3% 

21% 
5% 

35% 

3% 

4% 

12% 

8% 

4% 

7% 

33% 

8% 

19% 

7% 

2% 

22% 

5% 

13% 

7% 

28% 

5% 

12% 

3% 

5% 

22% 

7% 

14% 

7% 

25% 

6% 

13% 

3% 3% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 24% 

1% 

13% 

5% 

18% 

14% 

13% 

8% 
4% 

16% 

4% 

15% 

17% 

26% 

3% 11% 

4% 

4% 

40% 

0% 

5% 
5% 

39% 

3% 
0% 

0% 

8% 

55% 

4% 

10% 

7% 

14% 

0% 

0% 

10% 

0% 

14% 2% 

10% 

40% 

16% 

6% 

2% 

0% 

10% 
18% 

4% 

15% 

0% 32% 

4% 

12% 

3% 12% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

9% 

2% 

18% 

3% 

33% 

7% 

18% 

4% 

6% 

25% 

3% 

11% 

1% 

37% 

9% 

11% 

3% 0% 

19% 

4% 

25% 

8% 

24% 

5% 

7% 

2% 

6% 

23% 

0% 

4% 

4% 

50% 

4% 

5% 
5% 

5% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 

75 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

12% 

8% 

25% 

2% 

29% 

2% 

5% 

7% 

10% 

ア.公民館（中央公民館・地区公民館） 

イ.市民会館 

ウ.体育館（市民体育館・地区体育館） 

エ.博物館 

オ.図書館（本館・分館） 

カ.市役所 

キ.児童センター 

ク.その他 

無回答 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 

 「図書館（本館・分館）」が29%と最も高く、次いで「体育館（市民体育館・地区体育館）」
が25%となっており、中学生は部活動で体育館を利用している傾向がうかがえた。 

 一方、小学生では比較的割合が高かった、「公民館」や「児童センター」や「博物館」は
少なくなっている。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 9% 

12% 

25% 

2% 

28% 

1% 

4% 

8% 

11% 
4% 

9% 

29% 

1% 

30% 

1% 

9% 

7% 

10% 9% 

12% 

28% 

2% 

33% 

2% 7% 

0% 

7% 

10% 

15% 

31% 

0% 

20% 

3% 

1% 

4% 16% 
8% 

4% 

32% 

5% 

24% 
1% 

3% 

9% 

14% 

24% 

7% 

13% 

6% 

23% 
3% 

5% 

5% 

14% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 
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Iruma City 
入間市 

12% 1% 

16% 

0% 

50% 

3% 

3% 

7% 

8% 5% 

8% 

24% 

3% 

39% 

1% 

2% 

8% 

10% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 34% 

7% 

23% 

13% 

9% 

5% 

0% 
4% 

5% 

21% 

9% 

20% 

0% 

33% 

4% 
9% 

2% 2% 

11% 4% 

29% 

1% 

31% 

1% 

6% 

9% 

8% 

西武中 野田中 【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （1）良く利用する公共施設（○はいくつでも） 

※ア．ウ．オのカッコ内は選べれば選んでください。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 「地域の人と交流するため」が27%と最も高くなっており、次いで「遊ぶため」が24%、「勉
強をするため」が20%となっており、公共施設ごとに目的は様々であったが、主目的とは
別に人と交流するために公共施設を利用する児童が多くいることが分かった。 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 

20% 

24% 

11% 

7% 

27% 

6% 

5% 

ア.勉強をするため 

イ.遊ぶため 

ウ.イベント等に参加するため 

エ.居場所として 

オ.地域の人と交流するため 

カ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 24% 

31% 11% 

5% 

3% 

16% 

10% 

25% 

36% 

5% 

8% 

4% 

13% 

9% 

21% 

42% 

19% 

1% 

3% 

10% 

4% 

24% 

29% 17% 3% 

5% 

16% 

6% 

27% 

25% 20% 
2% 

8% 

11% 

7% 

21% 

25% 

19% 

8% 

5% 

18% 

4% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 18% 

23% 

16% 

2% 

7% 

27% 

7% 

22% 

28% 

14% 

4% 

1% 

25% 

6% 

28% 

18% 

12% 

3% 

6% 

21% 

12% 

9% 

38% 

16% 

6% 
0% 

28% 

3% 

21% 

35% 16% 

4% 

2% 

12% 

10% 

23% 

23% 

15% 4% 

3% 

17% 

15% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

27% 

22% 

13% 

2% 

3% 

24% 

9% 

34% 

32% 

15% 

2% 

3% 

14% 

0% 

21% 

28% 

17% 

3% 

9% 

13% 

9% 

35% 

21% 

17% 
2% 

2% 
17% 

6% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

23% 

20% 

21% 

2% 

24% 

2% 
8% 

ア.勉強をするため 

イ.遊ぶため 

ウ.イベント等に参加するため 

エ.居場所として 

オ.地域の人と交流するため 

カ.その他 

無回答 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 

 「地域の人と交流するため」が24%と最も高くなっており、次いで「勉強をするため」が
23%、「イベント等に参加するため」が21%となっており、小学生と同様に公共施設ごとに
目的は様々であったが、主目的とは別に人と交流するために公共施設を利用する生徒
が多くいることが分かった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 26% 

27% 
11% 

2% 

2% 

19% 

13% 

28% 

25% 
9% 

7% 
2% 

18% 

11% 

34% 

26% 

10% 
3% 

3% 

16% 

8% 

22% 

22% 

14% 
3% 

2% 

21% 

16% 

23% 

25% 

9% 

6% 
2% 

19% 

16% 

29% 

19% 

12% 

5% 

5% 

9% 

21% 

【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 

50% 

21% 

5% 

4% 

0% 

11% 

9% 

36% 

25% 

8% 

5% 

3% 

13% 

10% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 15% 

35% 

20% 

0% 

2% 

22% 

6% 

34% 

23% 

15% 

4% 

2% 19% 

3% 

31% 

30% 

10% 
3% 

1% 

17% 

8% 

西武中 野田中 【問11】学校以外で日頃から良く利用している公共施設は何ですか。 

    また、その公共施設はどのような目的で利用していますか。 

    （2）どのような目的（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」が33%となっており、「不便になるとし
てもサービスが良くなるなら賛成」が19%と反対が賛成を上回る結果となった。 

 一方、「わからない」が41%と最も多く、複合化や多機能化への理解の難しさや判断に
迷う児童が多い傾向も見受けられた。 

【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 

19% 

33% 

41% 

2% 

5% 

ア.不便になるとしてもサービスが良くなる

なら賛成 

イ.サービスが良くなるとしても不便になる

なら反対 

ウ.わからない 

エ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 18% 

33% 

41% 

1% 

7% 

16% 

32% 42% 

2% 

8% 

18% 

37% 

42% 

0% 
3% 

18% 

40% 

31% 

4% 

7% 
15% 

36% 

45% 

0% 

4% 

24% 

40% 

34% 

0% 2% 

【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 30% 

29% 

29% 

6% 

6% 

25% 

28% 

45% 

0% 2% 

23% 

36% 

32% 

9% 

0% 

9% 

52% 

35% 

4% 

0% 

17% 

33% 

47% 

0% 
3% 

11% 

25% 

54% 

0% 

10% 

【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

20% 

37% 

34% 

0% 

9% 

22% 

28% 

43% 

4% 

3% 

13% 

26% 

53% 

1% 

7% 
13% 

37% 

50% 

0% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

28% 

26% 

41% 

4% 

1% 

ア.不便になるとしてもサービスが良くなる

なら賛成 

イ.サービスが良くなるとしても不便になる

なら反対 

ウ.わからない 

エ.その他 

無回答 

【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 

 「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」が28%となっており、「サービスが良く
なるとしても不便になるなら反対」が26%と賛成と反対はほぼ同じ割合となった。 

 一方、「わからない」が41%と最も多く、小学生と同様、複合化や多機能化への理解の
難しさや判断に迷う生徒が多い傾向も見受けられた。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 24% 

23% 

49% 

3% 1% 

27% 

20% 

44% 

8% 

1% 

15% 

42% 

39% 

4% 

0% 

19% 

25% 53% 

2% 1% 

32% 

22% 

40% 

3% 3% 

16% 

19% 

58% 

1% 

6% 

【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

30% 

36% 

34% 

0% 0% 

22% 

42% 

30% 

4% 

2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ３ 公共施設全般に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 17% 

43% 

37% 

3% 0% 

27% 

27% 

43% 

3% 0% 

43% 

24% 

25% 

6% 

2% 

西武中 野田中 【問12】公共施設の複合化や多機能化についてどう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 年の差関係なく、自由に遊べること。体が不自由な人でも楽しめるところ。親が忙しい
子の世話やごはんを提供してくれる子ども学童のようなもの。 

 もっと地域の人たちと楽しく触れ合えるような場。 

 子どもも大人も暮らしやすくて楽しめる公共施設 

 新しい建物を増やさず、縮小していくならば、1つの施設に色々な役目を持たせる工
夫が必要だと思う。 

 カフェ付き図書館など、多様性があるもの。 

 これからの夢やなりたい職業等につながるような活動ができるような施設（東京五輪等
もあるので）。子どもが将来を希望できるような施設。 

 施設を利用する時に、もう少しお金を支払ってもいいので設備を整えてほしい。 

 災害が起きた時、食糧や水、トイレ（電気を使わない）などがしっかりある公共施設。 

 市外からも来てもらえるような魅力的な施設。 

 子どものための施設を増やすか、機能を良くする。高齢者のための、また障害をもって
いる人に利用しやすい施設にする。 

 駅に公民館・児童館等や住民票などのサービスを取り入れてもらいたい。 

 地域の拠点に、最新の設備、充実した機能を備えた公共施設として、東・西・中央に
バランスよく集約する。 

【問13】これからの入間市にはどのような公共施設が必要だと思いますか。 

                               （自由記述） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ３ 公共施設全般に関する事項 

 これ以上は公共施設を増やしても、行く人の数はそこまで増えないと思う。またそれ
（公共施設）に金を使うのであれば、不便でなくサービスの良い施設を作った方が良
いと思う。 

 陸上競技場や、誰でも体を気軽に動かせる場。 

 若者が楽しめる場所を作ること。また、お年寄りの人も外に出て、健康に楽しめる所を
作ること。 

 今ある施設を守り抜く。あまり新しいことはしないほうが・・・。 

 公共施設を増やすより、今ある施設を強化してほしい。 

 小さい子は児童館があったりするけど、私達中学生くらいの年齢が入りやすい感じの
施設がないなと思ったので、中・高生が気軽に行ける施設があるといいです。 

 人と人とが世代を超えて交流できる施設。 

 社会体験ができて、将来の不安をなくせる施設。 

 お金があまりかからなく、必要とされる公共施設。自然と上手に付き合うこと。災害が
起きても、安全な施設。 

 自分的には、もっとスポーツ施設を増やせばいいと思う。最近、若い人が外に出たり運
動しなくなってしまうことで運動神経、コミュニケーション力が弱まっているとTVで見た
から。 

 サービスの向上や施設の充実などを優先し、距離の不便さは考えなくて良いと思う。
あえて、少し遠い場所につくり、てぃーワゴンなどを利用させるのも一つの手だと思う。 

【問13】これからの入間市にはどのような公共施設が必要だと思いますか。 

                               （自由記述） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「学校が遠くなるから反対」が20%と最も高く、次いで「友達、先生が多くなるから賛成」
が16%と高くなっており、小中学校の統廃合について反対（46%）が賛成（40%）を若干上
回る結果となった。 

 反対の理由は様々であるが、通学や運営方法の見直しなどにより、対応は可能と考え
られる。 

【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 

11% 

16% 

13% 

20% 

12% 

14% 

9% 

3% 

2% 

ア.クラスが多くなり、クラス替えが出来る

から賛成 

イ.友達、先生が多くなるから賛成 

ウ.やりたい部活が出来るから賛成 

エ.学校が遠くなるから反対 

オ.通学路が危険になるから反対 

カ.人数が多くなるのは嫌だから反対 

キ.わからない 

ク.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 13% 

21% 

13% 
15% 

8% 

7% 

18% 

2% 3% 

13% 

19% 

12% 

16% 

14% 

14% 

8% 
4% 

0% 

15% 

23% 

24% 

12% 

6% 

11% 

7% 

1% 1% 

10% 

15% 

9% 

23% 

13% 

8% 

14% 

3% 

5% 8% 

14% 

16% 

22% 

14% 

18% 

5% 

3% 0% 

6% 

9% 

12% 

34% 

15% 

15% 

5% 

3% 1% 

【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 16% 

19% 

15% 11% 

10% 

11% 

12% 

5% 

1% 

6% 

7% 

7% 

30% 

19% 

25% 

2% 3% 
1% 

19% 

16% 

21% 
9% 

7% 

12% 

12% 

2% 2% 

7% 

9% 

9% 

27% 

15% 

20% 

2% 
9% 

2% 

14% 

24% 

15% 

22% 

11% 

5% 

9% 

0% 0% 

17% 

14% 

12% 

17% 

8% 

13% 

12% 

3% 

4% 

【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

9% 

12% 

9% 

27% 

13% 

10% 

13% 

4% 3% 

13% 

16% 

13% 

20% 

8% 

12% 

11% 

7% 

0% 

11% 

22% 

11% 

14% 

11% 

19% 

9% 

2% 1% 

8% 

10% 

14% 

21% 
14% 

17% 

9% 

7% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

10% 

13% 

10% 

21% 
10% 

16% 

13% 

5% 

2% 

ア.クラスが多くなり、クラス替えが出来る

から賛成 

イ.友達、先生が多くなるから賛成 

ウ.やりたい部活が出来るから賛成 

エ.学校が遠くなるから反対 

オ.通学路が危険になるから反対 

カ.人数が多くなるのは嫌だから反対 

キ.わからない 

ク.その他 

無回答 

【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 

 「学校が遠くなるから反対」が21%と最も高く、次いで「人数が多くなるのは嫌だから反
対」が16%と高くなっており、小中学校の統廃合について反対（47%）が賛成（33%）を大き
く上回る結果となった。反対の理由は様々であるが、通学や運営方法の見直しなどによ
り、対応は可能と考えられる。 

 一方、小学生と比較して「わからない」「その他」の割合が若干多くなっており、他の条
件付きで賛成等の意見もあった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 6% 

8% 

7% 

24% 

9% 

23% 

18% 

2% 3% 

14% 

15% 

11% 

16% 

9% 

14% 

12% 

8% 

1% 

6% 

13% 

13% 

17% 

10% 

15% 

13% 

13% 

0% 

4% 

10% 

6% 

21% 

9% 

18% 

24% 

5% 

3% 

15% 

21% 

14% 
15% 

9% 

10% 

10% 

5% 

1% 

13% 

13% 

8% 

16% 

6% 

15% 

25% 

3% 1% 

【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 

8% 

10% 

15% 

26% 

12% 

16% 

6% 

4% 

3% 

15% 

11% 

6% 

26% 

11% 

20% 

7% 

2% 2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 8% 

17% 

6% 

33% 

17% 

8% 

8% 

3% 0% 

5% 
7% 

13% 

23% 

10% 

19% 

15% 

5% 

3% 

12% 

17% 

11% 

20% 

9% 

13% 

9% 

6% 

3% 

西武中 野田中 【問14】小中学校を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「中学進学時の不安がなくなるから賛成」が29%と最も多くなっており、これに「9年間の
一貫した学びができるから賛成」の20%を加えると、約半数の合計49%が小中一貫校に
賛成している。 

 一方、「同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対」は22%、「わからな
い」は18%となっており、小中一貫校への不安の声や迷いも見てとれた。 

【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 

29% 

20% 22% 

6% 

18% 

3% 

2% 

ア.中学進学時の不安がなくなるから賛成 

イ.９年間の一貫した学びができるから賛

成 

ウ.同じ環境が続くため、人間関係が固定

化されるから反対 

エ.学年ごとのクラス数が増えるわけでは

ないから反対 

オ.わからない 

カ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 29% 

18% 
22% 

6% 

22% 

1% 2% 

30% 

17% 
21% 

3% 

22% 

3% 

4% 

33% 

23% 

24% 

6% 

12% 

1% 1% 

30% 

20% 20% 
4% 

21% 

1% 

4% 

24% 

14% 

26% 

7% 

20% 

9% 

0% 

31% 

23% 

24% 

10% 

8% 

3% 
1% 

【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 32% 

25% 

18% 

2% 
19% 

1% 3% 

33% 

24% 

22% 

10% 

6% 
4% 

1% 

44% 

20% 

13% 

0% 20% 

3% 0% 

18% 

19% 

15% 7% 

37% 

0% 

4% 

25% 

20% 

22% 

8% 

22% 

3% 0% 

18% 

16% 

23% 
9% 

26% 

5% 

3% 

【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

28% 

21% 25% 

9% 

11% 

3% 3% 

32% 

24% 

18% 

2% 21% 

3% 0% 

28% 

19% 

23% 

6% 

23% 

0% 1% 

30% 

19% 21% 

5% 

22% 

3% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

25% 

20% 

26% 

4% 

18% 

4% 
3% 

ア.中学進学時の不安がなくなるから賛成 

イ.９年間の一貫した学びができるから賛成 

ウ.同じ環境が続くため、人間関係が固定化さ

れるから反対 

エ.学年ごとのクラス数が増えるわけではない

から反対 

オ.わからない 

カ.その他 

無回答 

 「同じ環境が続くため、人間関係が固定化されるから反対」が26%と最も高く、次いで、
「中学進学時の不安がなくなるから賛成」が25%、「9年間の一貫した学びができるから賛
成」が20%となっており、小中一貫校へ賛成（45%）がやや多くなっている。 

 一方、「わからない」は18%となっており、小中一貫校への迷いも見てとれた。 

【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 22% 

19% 

22% 

5% 

25% 

2% 

5% 

20% 

19% 

32% 

1% 

24% 

4% 0% 

37% 

17% 

17% 3% 

17% 

6% 

3% 

21% 

12% 

30% 

4% 

27% 

2% 

4% 

28% 

24% 
20% 2% 

19% 

6% 

1% 

29% 

19% 

16% 
4% 

28% 

2% 2% 

【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 

26% 

25% 
16% 

6% 

19% 

3% 

5% 

26% 

15% 

31% 

5% 

14% 

8% 

1% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 22% 

17% 

35% 

9% 

13% 

4% 

0% 

30% 

25% 

20% 

6% 

13% 

4% 2% 

28% 

20% 33% 

5% 

6% 

4% 
4% 

西武中 野田中 【問15】小中一貫校（小学校と中学校の校舎が一緒になる「施設一体型」や敷地を 

    共有する「施設併設型」があります。）についてどう思いますか。 

                             （○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「わからない」が29%と最も多くなっており、保育所統廃合への認識不足の傾向があらわ
れている。次いで、「施設改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」と「保
育環境が変化し、子どもたちへの影響が心配だから反対」がそれぞれ15%となっており、他
の賛成・反対の選択肢も含めると、賛成（35%）・反対（31%）ともに同程度の割合となった。 

【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 

13% 

7% 

15% 

10% 

6% 

15% 

29% 

2% 

3% 

ア.１施設あたりの先生が多くなる可能性が高い

から賛成 

イ.駐車場の整備が進み送迎しやすくなるから

賛成 

ウ.施設改修が進み、子どもたちの保育環境が

よくなるから賛成 

エ.保育所が遠くなるから反対 

オ.地域との密着性が薄れるから反対 

カ.保育環境が変化し、子どもたちへの影響が

心配だから反対 

キ.わからない 

ク.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 10% 4% 

17% 

6% 

6% 

13% 

39% 

1% 

4% 

18% 

5% 

11% 

10% 

7% 

17% 

29% 

1% 2% 

13% 

8% 

11% 

6% 

4% 
14% 

40% 

3% 1% 

12% 

10% 

15% 

7% 

5% 10% 

34% 

1% 

6% 
11% 

5% 

12% 

14% 

9% 

18% 

27% 

4% 

0% 

9% 

9% 

15% 

18% 
9% 

22% 

15% 

1% 2% 

【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 18% 

3% 

22% 

7% 

2% 

12% 

30% 

3% 3% 

10% 

14% 

12% 

18% 8% 

23% 

9% 

2% 

4% 

16% 

10% 

16% 

13% 

3% 

7% 

32% 

3% 0% 

6% 

3% 

6% 

23% 

13% 

23% 

23% 

0% 3% 

7% 

10% 

20% 

12% 
7% 

15% 

23% 

3% 3% 

16% 

7% 

17% 

5% 

4% 

10% 

35% 

3% 3% 

【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 

111 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

13% 
3% 

18% 

11% 

6% 
13% 

29% 

1% 

6% 

19% 

8% 

14% 

8% 

2% 

14% 

29% 

4% 

2% 

19% 

6% 

16% 

5% 
4% 

13% 

36% 

0% 
1% 

7% 

2% 

12% 

12% 

8% 

18% 

33% 

8% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

15% 

6% 

14% 

9% 

5% 
14% 

30% 

4% 
3% 

ア.１施設あたりの先生が多くなる可能性が高

いから賛成 

イ.駐車場の整備が進み送迎しやすくなるから

賛成 

ウ.施設改修が進み、子どもたちの保育環境

がよくなるから賛成 

エ.保育所が遠くなるから反対 

オ.地域との密着性が薄れるから反対 

カ.保育環境が変化し、子どもたちへの影響が

心配だから反対 

キ.わからない 

ク.その他 

無回答 

【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 

 「わからない」が30%と最も多くなっており、保育所統廃合への認識不足の傾向があら
われている。次いで、「1施設あたりの先生が多くなる可能性が高いから賛成」が15%、
「施設改修が進み、子どもたちの保育環境が良くなるから賛成」と「保育環境が変化し、
子どもたちへの影響が心配だから反対」がそれぞれ14%となっており、他の賛成・反対の
選択肢も含めると、賛成（35%）が反対（28%）を上回る結果となった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 12% 2% 

12% 

9% 

5% 14% 

40% 

2% 

4% 

16% 

10% 

14% 

9% 6% 

12% 

30% 

2% 1% 

24% 

3% 

19% 

5% 5% 

19% 

22% 

0% 
3% 

11% 3% 

9% 

8% 

5% 

16% 

39% 

4% 

5% 
15% 

5% 

21% 

9% 
6% 

10% 

26% 

6% 

2% 

16% 

9% 

12% 

8% 

7% 6% 

39% 

1% 2% 

【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 

15% 

6% 

13% 

5% 

3% 
21% 

28% 

2% 

7% 
14% 

4% 

16% 

14% 

5% 

21% 

21% 

4% 

1% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 15% 

6% 

13% 

10% 

8% 

19% 

29% 

0% 0% 

14% 

7% 

11% 

10% 

5% 12% 

35% 

3% 3% 

16% 

6% 

16% 

11% 

4% 

17% 

19% 

7% 
4% 

西武中 野田中 【問16】保育所を統廃合することについてどう思いますか。（○はいくつでも） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」が37%と最も多くなっており、次いで
「わからない」の33%となっており、「不便になるとしてもサービスが良くなるなら賛成」は
25%に留まった。児童は、不便になることに対し懸念を抱いていることがうかがえる。ま
た、「わからない」と回答した割合が3割程度あることから、地区センターとして複合化す
ることへの認識不足の傾向があらわれている。 

【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 

25% 

37% 

33% 

2% 

3% 

ア.不便になるとしてもサービスが良くなるな

ら賛成 

イ.サービスが良くなるとしても不便になるな

ら反対 

ウ.わからない 

エ.その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 25% 

43% 

30% 

0% 
2% 

10% 

37% 47% 

0% 

6% 

28% 

37% 

30% 

3% 2% 

28% 

41% 

21% 

3% 

7% 

24% 

38% 

38% 

0% 0% 

25% 

43% 

29% 

0% 

3% 

【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 29% 

36% 

23% 

8% 
4% 

27% 

34% 

35% 

0% 

4% 

23% 

27% 

45% 

5% 

0% 

18% 

52% 

26% 

0% 

4% 

23% 

40% 

37% 

0% 0% 

29% 

21% 

40% 

2% 

8% 

【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

31% 

37% 

25% 

3% 

4% 

36% 

34% 

27% 

3% 0% 

20% 

31% 

45% 

3% 
1% 

9% 

44% 

41% 

6% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

32% 

27% 

36% 

2% 

3% 

ア.不便になるとしてもサービスが良くなるな

ら賛成 

イ.サービスが良くなるとしても不便になるな

ら反対 

ウ.わからない 

エ.その他 

無回答 

 「わからない」が36%と最も多くなっており、次いで「不便になるとしてもサービスが良くな
るなら賛成」の32%となっており、「サービスが良くなるとしても不便になるなら反対」は27%

にとどまった。生徒は、施設に対する今後のサービスに期待していることが考えられる。
また、「わからない」と回答した割合が3割程度あることから、地区センターとして複合化
することへの認識不足の傾向があらわれている。 

【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 22% 

23% 48% 

2% 

5% 

33% 

27% 

37% 

2% 1% 

19% 

38% 

31% 

8% 
4% 

28% 

29% 

38% 

1% 

4% 

38% 

24% 

34% 

3% 1% 

23% 

20% 
56% 

0% 
1% 

【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

29% 

27% 

37% 

2% 

5% 

24% 

38% 

36% 

0% 2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 19% 

56% 

19% 

6% 

0% 

32% 

30% 

34% 

1% 3% 

47% 

23% 

20% 

4% 

6% 

西武中 野田中 【問17】地区の公民館を統廃合し、さらに地区センター（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設）として複合化することについてどう思いますか。 

                                  （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」が40%と最も高く、次いで「安全
性を確保するために建替えたほうが良い」が36%となっており、入間市の財政の厳しさを
認識しつつも、安全性を確保しなければならないと考える児童が多いことが見てとれた。
このことを踏まえ、耐震化の整備パターンについてはより慎重に検討する必要があると
考えられる。 

【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 

36% 

40% 

3% 

17% 

2% 2% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが

良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修する

ほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 36% 

46% 

2% 
14% 

1% 1% 

41% 

35% 

1% 21% 

0% 
2% 

42% 

31% 

2% 

23% 

2% 
0% 

29% 

42% 

1% 

14% 

10% 

4% 

51% 

35% 

5% 

7% 

2% 0% 

40% 

35% 

4% 
19% 

0% 
2% 

【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 27% 

45% 

4% 

12% 

6% 

6% 

21% 

56% 

3% 9% 

7% 

4% 

27% 

50% 

5% 

18% 

0% 0% 

48% 

22% 
0% 

26% 

0% 

4% 

27% 

53% 

0% 20% 

0% 0% 

35% 

33% 

0% 

20% 

4% 
8% 

【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

29% 

54% 

2% 11% 

0% 

4% 

43% 

32% 

9% 

13% 

3% 0% 

30% 

40% 

8% 

22% 

0% 0% 

52% 

26% 

0% 

22% 

0% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

44% 

33% 

2% 

15% 

3% 

3% 

ア．安全性を確保するために建替えたほう

が良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修す

るほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

【問18】市役所を耐震化するために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 

 「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が44%と最も高く、次いで「あまりお金
をかけず今の建物を改修したほうが良い」が33%となっており、災害時の防災拠点として
の市役所は、まず第一に安全性を確保しなければならないと考える生徒が多いことが見
てとれた。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 42% 

30% 

0% 

22% 

1% 

5% 

40% 

40% 

2% 

15% 

2% 1% 

35% 

42% 

8% 

11% 

0% 

4% 

37% 

33% 

0% 

24% 

1% 

5% 

52% 

29% 

1% 

13% 

4% 

1% 

47% 

19% 

1% 

27% 

3% 3% 

【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

54% 

27% 

0% 
14% 

0% 

5% 

42% 

44% 

2% 
8% 

2% 2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 44% 

36% 

11% 

6% 

3% 0% 

39% 

36% 

2% 
16% 

4% 3% 

46% 

37% 

2% 6% 

4% 

5% 

西武中 野田中 【問18】市役所を耐震化のために建替えることについてどう思いますか。 

                                                                                     （○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

「あまりお金をかけず今の建物を改修したほうが良い」が40%と最も高く、次いで「安全性
を確保するために建替えたほうが良い」が35%となっており、市役所と同様、入間市の財
政の厳しさを認識しつつも、安全性を確保しなければならないと考える児童が多いこと
が見てとれた。このことを踏まえ、耐震化の整備パターンについてはより慎重に検討する
必要があると考えられる。 

【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 

35% 

40% 

3% 

17% 

2% 

3% 

ア．安全性を確保するために建替えたほう

が良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修す

るほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 37% 

42% 

4% 12% 

2% 3% 

39% 

36% 

2% 
18% 

0% 

5% 

38% 

43% 

0% 
17% 

2% 0% 

36% 

39% 

3% 
13% 

3% 

6% 

48% 

39% 

0% 
11% 

2% 0% 

34% 

34% 

5% 

23% 

0% 

4% 

【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 21% 

51% 

2% 

14% 

8% 
4% 

29% 

53% 

2% 9% 

5% 

2% 

32% 

45% 

0% 
23% 

0% 0% 

35% 

17% 9% 

26% 

0% 13% 

30% 

53% 

0% 
17% 

0% 0% 

35% 

31% 

4% 

22% 

2% 

6% 

【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

33% 

47% 

2% 

13% 

1% 

4% 

40% 

38% 

6% 

12% 

3% 
1% 

29% 

34% 

6% 

28% 

3% 0% 

36% 

37% 

0% 

27% 

0% 0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

44% 

33% 

3% 

14% 

2% 

4% 

ア．安全性を確保するために建替えたほう

が良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修す

るほうが良い 

ウ．他の場所や建物に移転したほうが良い 

エ．わからない 

オ．その他 

無回答 

【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 

 「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が44%と最も高く、次いで「あまりお金
をかけず今の建物を改修したほうが良い」が33%となっており、市役所と同様、まず第一
に安全性を確保しなければならないと考える生徒が多いことが見てとれた。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 43% 

29% 

1% 

20% 

1% 

6% 

39% 

37% 

2% 17% 

3% 2% 

31% 

50% 

4% 
11% 

0% 

4% 

40% 

34% 

1% 

20% 

1% 

4% 

54% 
31% 

2% 
10% 

2% 1% 

42% 

17% 
3% 

34% 

1% 3% 

【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

48% 

34% 

0% 13% 

0% 

5% 

38% 

46% 

8% 

6% 

0% 2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 40% 

40% 

8% 

6% 
6% 

0% 

45% 

33% 

6% 

11% 

1% 

4% 

51% 

32% 

2% 6% 

3% 

6% 

西武中 野田中 【問19】市民会館・中央公民館を耐震化のために建替えることについて 

    どう思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「利用したことがある」と回答した割合が、62%と最も高くなっている。 

 一方、「利用したことはない」と回答した割合は、34%と低くなっている。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 

62% 

34% 

4% 

ア．利用したことがある 

イ．利用したことはない 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 69% 

30% 

1% 

55% 
38% 

7% 

74% 

26% 

0% 

62% 

35% 

3% 

69% 

29% 

2% 

65% 

33% 

2% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 73% 

25% 

2% 

56% 

42% 

2% 

68% 

32% 

0% 

39% 

52% 

9% 

64% 

33% 

3% 

58% 

31% 

11% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

70% 

26% 

4% 

55% 

42% 

3% 

57% 

38% 

5% 

47% 

50% 

3% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

78% 

18% 

4% 

ア．利用したことがある 

イ．利用したことはない 

無回答 

 「利用したことがある」と回答した割合が、78%と最も高くなっている。 

 一方、「利用したことはない」と回答した割合は、18%と低くなっている。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 74% 

19% 

7% 

94% 

5% 

1% 

88% 

12% 

0% 

78% 

18% 

4% 

78% 

20% 

2% 

77% 

21% 

2% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 

142 



Iruma City 
入間市 

45% 

50% 

5% 

74% 

24% 

2% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 77% 

23% 

0% 

77% 

20% 

3% 

82% 

13% 

5% 

西武中 野田中 【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように 

    利用していますか。 

    （1）利用したことがありますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「イベントへの参加」が32%と最も高く、次いで「コンサートや演劇などの鑑賞」が29%、
「活動の発表の場」が25%となっており、「集会などへの参加」と「ふだんの活動場所」につ
いてはそれぞれ5%、2%と特に少なくなっている。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
2% 

25% 

32% 

29% 

5% 

6% 

1% 

ア．ふだんの活動場所 

イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 

エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 

カ．その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 2% 

26% 

30% 

33% 

2% 

7% 

0% 

6% 

32% 

28% 

25% 

5% 

3% 1% 
2% 

30% 

34% 

26% 

6% 

0% 2% 

0% 

30% 

27% 

31% 

6% 

6% 

0% 

6% 

18% 

31% 

33% 

6% 
6% 

0% 

5% 

11% 

35% 
28% 

4% 

13% 

4% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 5% 

28% 

39% 

26% 

2% 
0% 0% 2% 

26% 

24% 

33% 

5% 

10% 

0% 0% 

26% 

21% 

48% 

0% 

5% 

0% 

0% 0% 

50% 

20% 

10% 

20% 

0% 0% 

26% 

26% 

31% 

4% 
13% 

0% 0% 

15% 

41% 

35% 

6% 

3% 0% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

2% 

31% 

33% 

24% 

6% 
4% 

0% 0% 

22% 

33% 

37% 

0% 

8% 

0% 

2% 

34% 

32% 

20% 

7% 

3% 2% 
0% 

11% 

58% 

21% 

5% 
5% 

0% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

2% 

35% 

28% 

20% 

3% 
11% 

1% 

ア．ふだんの活動場所 

イ．活動の発表の場 

ウ．イベントへの参加 

エ．コンサートや演劇などの鑑賞 

オ．集会などへの参加 

カ．その他 

無回答 

 「活動の発表の場」が35%と最も高く、次いで「イベントへの参加」が28%、「コンサートや演
劇などの鑑賞」が20%となっており、「集会などへの参加」と「ふだんの活動場所」について
はそれぞれ3%、2%と特に少なくなっている。 

 一方、「その他」は11%となっており、「その他」の内訳としては、習い事などが多かった。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 2% 

37% 

27% 

18% 

2% 13% 

1% 1% 

26% 

32% 

24% 

2% 
14% 

1% 3% 

44% 

17% 

25% 

0% 
11% 

0% 

1% 

33% 

30% 

22% 

4% 
9% 

1% 
0% 

40% 

26% 

15% 

2% 

16% 

1% 

7% 

31% 

23% 

22% 

5% 

9% 

3% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 

22% 

26% 

45% 

0% 
0% 

7% 

0% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 0% 

41% 

26% 

21% 

6% 

6% 

0% 0% 

38% 

33% 

26% 

0% 3% 
0% 0% 

39% 

24% 

17% 

1% 

17% 

2% 

西武中 野田中 4% 

29% 

31% 

29% 

7% 

0% 0% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （2）どのように利用していますか。（○はいくつでも） 

                        ※（１）でアを選んだ人のみ回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が33%と最も高く、次いで「あまりお金
をかけず今の建物を改修するほうが良い」が29%、「どちらにしても多額のお金をかけな
いで整備するほうが良い」が23%となっており、安全性を確保する上で、必要最小限のコ
ストで整備していくことが今後の課題となっている。 

 一方、「いらない（施設を廃止）」は4%となっており、施設の継続を期待されていると考
えられる。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 

33% 

29% 

23% 

4% 

3% 
8% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが

良い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修する

ほうが良い 

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで

整備するほうが良い 

エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

扇小 東町小 
藤沢北小 豊岡小 

黒須小 高倉小 39% 

29% 

22% 

5% 
4% 

1% 

41% 

23% 

21% 

4% 
1% 

10% 

32% 

27% 

27% 

2% 
3% 

9% 

30% 

32% 

18% 

3% 

6% 

11% 

44% 

25% 

19% 

2% 
0% 

10% 

37% 

20% 

25% 

9% 

2% 

7% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

東金子小 金子小 
宮寺小 新久小 

狭山小 藤沢小 22% 

37% 

27% 

2% 
4% 

8% 

18% 

24% 

49% 

3% 
2% 

4% 

41% 

27% 

23% 

4% 
5% 

0% 

35% 

18% 

22% 

4% 

4% 

17% 

32% 

39% 

23% 

3% 0% 
3% 

35% 

31% 

15% 

8% 

0% 

11% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

32% 

32% 

27% 

0% 

1% 

8% 

35% 

35% 

12% 

7% 

1% 
10% 

27% 

31% 

23% 

9% 

2% 

8% 

27% 

43% 

17% 

3% 
7% 

3% 

藤沢南小 
西武小 藤沢東小 

仏子小 【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４．個別施設に関する事項 

41% 

29% 

17% 

4% 

2% 

7% 

ア．安全性を確保するために建替えたほうが良

い 

イ．あまりお金をかけず今の建物を改修するほ

うが良い 

ウ．どちらにしても多額のお金をかけないで整

備するほうが良い 

エ．いらない（施設を廃止） 

オ．その他 

無回答 

 「安全性を確保するために建替えたほうが良い」が41%と最も高く、次いで「あまりお金
をかけず今の建物を改修するほうが良い」が29%、「どちらにしても多額のお金をかけな
いで整備するほうが良い」が17%となっており、安全性を確保する上で、必要最小限のコ
ストで整備していくことが今後の課題となっている。 

 一方、「いらない（施設を廃止）」は4%となっており、施設の継続を期待されていると考
えられる。 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

38% 

28% 

16% 

7% 

2% 
9% 

36% 

35% 

20% 

2% 

5% 

2% 

36% 

25% 

21% 

6% 

2% 
10% 

46% 

27% 

15% 

7% 

0% 

5% 

57% 

17% 

15% 

5% 

3% 3% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 29% 

41% 

26% 

0% 0% 

4% 

【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 

43% 

37% 

17% 

0% 0% 

3% 

37% 

37% 

17% 

3% 
1% 

5% 

41% 

25% 

18% 

5% 

3% 
8% 

46% 

34% 

5% 

2% 
2% 

11% 

34% 

40% 

12% 

2% 

2% 

10% 

３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ４ 個別施設に関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 
西武中 野田中 【問20】市民会館のホールを利用したことがありますか。また、どのように利用して 

    いますか。 

    （３）耐震不足と老朽化にどのように対処すべきだと思いますか。（○は１つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（小学6年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 小学校と中学校を統廃合すると、いじめが小学校だけではなく、中学校まで広まって
しまうと思いました。 

 統廃合は通学路が遠くなることは分かっているのか。 

 なるべく、地震がきたときに備えられる場所に避難することを考え、もう少し広くしてほ
しい。 

 首都直下地震などがくる可能性があるので、耐震化のために建替えるべきだと思う。 

 統廃合してあまりお金がかからないようにしてほしい。 

 小学校を統廃合するのは環境も変わるので反対します。 

 個別施設をまとめていろいろなことができる施設をつくるのが良いと思う。 

 未来のことも考えてあまりお金をかけずに、建物を少しずつ直していけばいいと思いま
す。 

 みんなで使う施設なら、耐震性を確実に強化し、誰もが安心して、簡単に使用できる
様にしてもらえるなら、個別施設を建ててもらいたい。 

 現状では難しいと思うので、せめて小中一貫校にする際、スクールバスの導入、また
は保護者が車で迎えに行けるよう駐車スペースを作っていただきたいです。 

 保育所の統廃合により待機児童が出る場合の対応策。 

 僕の学校は２つの中学校に分かれてしまうので、中学校を選べるようにしてほしいで
す。お願いします。 

【問21】個別施設に対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っていること）を 

    お書きください。（自由記述） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ４ 個別施設に関する事項 

 小・中学校を統廃合すると良い点もたくさんありますが、反対派の人も多くいると思うの
で、いろいろな意見を取り入れるべきだと思います。 

 僕は個別施設の耐震化の必要があると考えます。お金がかかったとしても、人々の命
を守る為に大切だと思うからです。 

 小・中学校は進学する時は場所が変わるだけで人間関係は同じままなので、小中一
貫校にしてもそれほど変わりはないと思う。 

 学校の統廃合はできるだけ避けたい。 

 老朽化していて危ない建物は廃止しても良いと思う。 

 統合は良いと思うが、場所を変えるなどの多くの人にとって良いと思えるようにした方
がいいと思う。 

 建替えるなら早めにした方がいいと思う。 

 使用していない施設を残しておく必要性はありますか。 

 とりあえず今の入間市は住みにくい。魅力を増やし、人口の増加を図るべきでは？ 

 今ほど施設の量は多くなくてもいいけど、なくなったことにより不便になる人を少なくで
きるようにしてほしい。 

 お金がないことは分かっているが、地震が起こってすぐ壊れるようならもっと被害が出
てしまうので、どうせなら建替えた方が良い。 

 いろいろなものを複合化した方がいい。 

【問21】個別施設に対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っていること）を 

    お書きください。（自由記述） 

159 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

 「賛成」の21%に「どちらかというと賛成」の26%を加えると、合計47%が公共施設マネジメ
ントの取り組みや統廃合を行うことに理解を示している。 

 一方で、「わからない」は32%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の
割合は合計で17%に留まった。 

【問22】公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについて 

    どう思いますか。（○は1つ） 

21% 

26% 

12% 

5% 

32% 

4% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 15% 

22% 

11% 
6% 

40% 

6% 

21% 

27% 

14% 3% 

33% 

2% 

8% 

27% 

23% 

4% 

34% 

4% 

8% 

26% 

20% 4% 

40% 

2% 

36% 

26% 

7% 
0% 

26% 

5% 

27% 

13% 

6% 

1% 

44% 

9% 

【問22】公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについて 

    どう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 
西武中 野田中 14% 

29% 

20% 

8% 

29% 

0% 

18% 

28% 

15% 

6% 

33% 

0% 

29% 

38% 

9% 

6% 

14% 

4% 

23% 

21% 

12% 
4% 

38% 

2% 

20% 

10% 

18% 

10% 

40% 

2% 

【問22】公共施設マネジメントに取り組むことや統廃合などを行うことについて 

    どう思いますか。（○は1つ） 

162 



Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

【問23】新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 

37% 

28% 

7% 

4% 

20% 

4% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 「賛成」が37%と最も多くなっており、これに「どちらかというと賛成」の28%を加えると、合
計65%が新たなハコモノは原則つくらず、既存施設を有効活用することに理解を示して
いる。 

 一方で、「どちらかというと反対」と「反対」の割合は合計で11%に留まった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 31% 

25% 

4% 

4% 

29% 

7% 

41% 

27% 

8% 

5% 

17% 

2% 

27% 

27% 
7% 

8% 

27% 

4% 

33% 

25% 

8% 2% 

30% 

2% 

39% 

28% 

7% 

0% 

19% 

7% 

39% 

26% 

1% 

1% 

26% 

7% 

【問23】新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 
西武中 野田中 35% 

44% 

0% 

6% 

15% 

0% 

36% 

32% 

8% 

1% 
23% 

0% 

40% 

30% 

10% 

9% 

7% 
4% 

48% 

27% 

3% 

0% 

20% 

2% 

32% 

34% 

12% 

2% 
18% 

2% 

【問23】新しい施設は原則として作らず、今ある施設を有効活用するという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

【問24】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を3割減らすという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 

16% 

24% 

17% 

10% 

29% 

4% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 「賛成」の16%に「どちらかというと賛成」の24%を加えると、合計40%が30年間で施設面
積を3割削減することに理解を示している。 

 一方で、「わからない」は29%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の
割合は合計で27%となった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 6% 

16% 

21% 

13% 

36% 

8% 
14% 

31% 

15% 

8% 

30% 

2% 0% 

12% 

28% 

4% 

52% 

4% 

5% 

26% 

18% 

11% 

38% 

2% 

27% 

24% 
12% 

9% 

22% 

6% 
14% 

14% 

19% 

4% 

43% 

6% 

【問24】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を3割減らすという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 
西武中 野田中 23% 

17% 

12% 
14% 

34% 

0% 

21% 

29% 

16% 

13% 

21% 

0% 

24% 

28% 19% 

8% 

17% 

4% 

23% 

29% 

11% 

9% 

25% 

3% 
12% 

20% 

22% 

16% 

26% 

4% 

【問24】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を3割減らすという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

【問25】施設を建替える時に周辺の施設と複合化する（公民館、支所、防災、福祉など 

    様々な機能を備えた施設にする）という考え方についてどう思いますか。 

                                  （○は1つ） 

24% 

27% 

10% 

7% 

28% 

4% 

ア．賛成 

イ．どちらかというと賛成 

ウ．どちらかというと反対 

エ．反対 

オ．わからない 

無回答 

 「賛成」の24%に「どちらかというと賛成」の27%を加えると、合計51%が建替え時の施設
の複合化に理解を示している。 

 一方で、「わからない」は28%と最も高くなっており、「どちらかというと反対」と「反対」の
割合は合計で17%と留まった。 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

向原中 東町中 
黒須中 豊岡中 

東金子中  金子中 13% 

22% 

12% 

8% 

38% 

7% 

20% 

30% 

8% 

8% 

32% 

2% 

15% 

23% 

15% 

4% 

35% 

8% 

19% 

19% 

19% 

3% 

37% 

3% 

26% 

35% 

7% 

5% 

21% 

6% 

36% 

15% 
4% 

3% 

36% 

6% 

【問24】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を3割減らすという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

 ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

武蔵中 藤沢中 上藤沢中 
西武中 野田中 9% 

40% 

11% 

11% 

29% 

0% 

30% 

34% 

7% 

6% 

23% 

0% 

34% 

33% 

9% 

6% 

14% 

4% 

29% 

18% 

14% 

9% 

27% 

3% 

24% 

22% 

14% 

8% 

30% 

2% 

【問24】今後の人口減少を踏まえ、30年間で公共施設の面積を3割減らすという考え方 

    についてどう思いますか。（○は1つ） 
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Iruma City 
入間市 ３．アンケート集計結果（中学3年生） 

  ５ 公共施設マネジメントに関する事項 

 人口が減るなら公共施設を減らしても良いと思う。 

 公共施設を複合するのは良いと思いますが、家から遠くなってしまうなど不便になるこ
ともあるので心配です。 

 統廃合をすることで固定された場所に人口が集中してしまうのでは？いろいろと不便
になることもある。 

 皆が使いやすくて、誰でも利用できる所が良いと思いました。私は、公共施設マネジメ
ントについてあまり知らなかったので、これから利用したりしたいなと思いました。 

 耐震など、しなければならないこともたくさんあるんだなと思いました。遠くなってしまう
のはちょっと不便だなと思ったけど、仕方ないなと思います。 

 周辺の施設を複合することで、人件費が減るので良いと思う。一つで色々な事ができ
るから便利。 

 学校が統合するときは、しっかりと学校に行く道のりを考えてほしい。 

 色々な施設を一つにまとめたりして建物を有効活用すればいいと思う。 

 入間市のこのような考えを知らなかったのですが、とても良い考えだと思います。僕は
普段から公共施設を利用することはないので全面賛成ですが、普段から公共施設を
利用する人にとっては不便になるのではと思います。 

 新しい環境に置くことも大切だけど、お金に余裕がないのでそこでどう工夫されるかが
大切だと思う。 

【問26】公共施設マネジメントに対するあなたのお考え・ご質問（疑問に思っている 

    こと）をお書きください（自由記述） 
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